

上富小コミスクだより



令和6年5月7日

5月2日（木）に令和6年度第1回学校運営協議会が開催されました。今年度最初の学校運営協議会ということで、委嘱状の手交や学校側の説明が多くありましたが、学習の様子をご参観していただいたり熟議の場では、委員さんのご意見がうかがったりして有意義な時間をもつことができました。今後も学校が抱える課題などについてご意見をいただくことや地域の人的・物的な資源のアドバイス等、様々な話合いができればありがたいと考えております。

第1回学校運営協議会 次第

1 あいさつ 上富小学校	校長
2 授業参観	
3 委嘱状の交付	校長
4 あいさつ 学校運営協議会	会長
5 令和6年度学校運営協議会委員 自己紹介	各自
6 上富小学校運営協議会設置要綱について	校長
7 令和6年度学校経営方針について	校長
8 いじめ基本方針について	教頭
9 協議	教頭
10 諸連絡	教頭



協議

・紙代・インク代の高騰や三芳町内でペーパーレス化を進めていることなどを考慮して、学校だよりのペーパーレスを検討している。例えば、1世帯1枚配布している現状から、区内での回覧にはできないか。また、今年すぐには対応できないとしても令和7年度にペーパーレスに移行しても大丈夫か？

いただいたご意見

- ・子供がいる家庭は見るけど、いないとHPから閲覧することはなくなるのでは。
- ・現状でも1世帯に1枚の配布はしていない。区によっては回覧をすでに実施している所もある。
- ・組や班によって回覧する場所が困難なところもある。
- ・若い人たちはタブレットやスマホなどで見られると思うが、高齢者には操作が難しい。
- ・必要枚数はこれからも配付をしてほしい。

ペーパーレス化を推進していますが、地域のニーズを考慮することが最優先することが大切と改めて感じました。今後も委員さんから地域の実情を踏まえたご意見をいただき、学校運営に生かしていきたいと思います。貴重なご意見ありがとうございました。